



digital.union@sonapresse.com

L'actu du web

Par GMNN

UNE PHOTO DE MESSI
EXPLOSE LES RECORDS



Photo: DR

Lionel Messi a, enfin, mis la main sur la Coupe du monde, à l'âge de 35 ans. Après sa finale remportée face à l'équipe de France aux tirs au but, l'international argentin s'est empressé de partager sur les réseaux sociaux une photo le montrant avec le trophée. Un cliché, qui a explosé les compteurs sur Instagram. Ce lundi, Messi est revenu sur cette image, désormais iconique. La photo a été likée plus de 75 millions de fois sur Instagram, un record. Elle montre Lionel Messi, tout sourire, avec le trophée Jules Rimet, juste après sa victoire face à l'équipe de France le 18 décembre dernier en finale du Mondial. Cette photo iconique est rentrée dans l'histoire du réseau social. Interrogé sur ce cliché, Messi n'en revient toujours pas.

LES COMMUNAUTÉS

Les Béatitudes de Libreville : prières, paix et amour sur Facebook



Photo: DR

Videos ou photos, la communauté s'exprime sur Facebook.

N.V.M
Libreville/Gabon

LES religieux ont décidé de se mettre, eux aussi, au diapason de toutes les autres communautés en utilisant les réseaux sociaux. C'est le cas de la communauté catholique "Les Béatitudes" de Libreville.

Fondée en 1987, elle est située

physiquement dans la Vallée Sainte-Marie de Libreville dans le 2e arrondissement. Présentes sur les réseaux sociaux, Les Béatitudes de Libreville sont sur Facebook, avec près de 3 400 abonnés. Elles se composent de femmes et d'hommes au service des œuvres chrétiennes pour le bien des peuples au Gabon. La communauté diffuse pour sa visibilité, des vidéos, des

campagnes qui sont publiées sur le Net à travers Facebook. Le but du contenu est de propager la bonne nouvelle à travers les messages d'encouragements et permettre aux fidèles d'être connectés à travers les programmes donnant la possibilité à chaque personne de se joindre au culte. Les membres de la communauté, grâce à cette stratégie de la toile,

peuvent assister à distance à des séminaires de prière, des veillées de prières mais aussi des enseignements bibliques... Ce groupe religieux a pour but de rapprocher les enfants de Dieu de leur Créateur. Elle se veut pragmatique et a également pour rôle d'éduquer et d'encadrer les valeurs morales et humaines en société.

FOOT : UN VOL QUI ANNULE UN TRANSFERT

Sale soirée pour les Girondins de Bordeaux ! Après la défaite frustrante sur leur pelouse contre le Havre (1-2) les reléguant à dix points du leader normand, la recrue espérée pour pallier le départ de l'attaquant hondurien Alberth Elis, prêté à Brest, ne viendra pas. Un accord avait pourtant été trouvé en fin de mercato avec le club de ce jeune attaquant évoluant à l'étranger – dont le nom n'a pas fuité – à condition que le transfert se conclut de visu. Mais au moment d'embarquer pour rejoindre le pays du club vendeur, le directeur sportif bordelais Admar Lopes s'est fait voler son sac contenant ses papiers personnels et un ordinateur. Faute de papier d'identité, le Portugais n'a pu embarquer et le transfert est tombé à l'eau. Lors de ce mercato, Bordeaux s'est donc séparé d'Alberth Elis et n'a recruté qu'un joueur, l'attaquant international U20 roumain Alexi Pitu, entré en jeu lors du dernier quart d'heure face au Havre.

Photo: AN

EXPRESSION DIRECTE



PEGGY BOUSSAMBA : "LES PRIÈRES SONT ÉLABORÉES PAR DES PROGRAMMES"

SLM.
Libreville/Gabon

LA jeune Gabonaise Peggy Boussamba (photo), membre active de la communauté des Béatitudes de Libreville, confie à L'Union sa joie d'appartenir à ce groupe religieux au travers duquel elle s'épanouit. Selon elle, il n'est pas compliqué d'appartenir à cette communauté. "Pour

intégrer la communauté des Béatitudes il suffit de vous rendre sur les lieux et de préciser vouloir faire partie de la Communauté en indiquant vos motivations", affirme-t-elle. Et d'ajouter qu'il est prôné l'unité entre membres : "J'aimerais tout simplement dire à tous ceux qui ne sont pas de notre Communauté de venir et de vous intégrer massivement parce que Dieu est la source de vie et de toute chose. En effet, au

sein de notre communauté, les prières sont élaborées par des programmes, les frères en Christ sont unis et soudés". Pour faire connaître cette communauté, "nous utilisons plusieurs moyens de diffusion tels que des publications sur Radio Sainte Marie, Internet (Facebook et WhatsApp), les campagnes d'évangélisation, des séminaires et des veillées de prières accompagnées enseignements bibliques", conclut Peggy Boussamba.